

Lionel Messi cumple sueño de niño afgano

El fútbol es un deporte que deslumbra a todos. Grandes y chicos gozan jugando diariamente el 'deporte rey' alrededor del mundo. No importa la edad, donde sea que haya un balón, estará la gente disfrutando.

Y es que el fútbol es así. Su simpleza permite que, aunque se tenga escasos recursos, no existe impedimento para jugar. De los suburbios de las distintas ciudades del mundo han salido prodigiosos futbolistas que han encandilado con su talento. De todas formas, la mayor parte se contenta sólo con jugarlo sin esperar ganar millones por ello. El mejor ejemplo es el niño Murtaza Ahmadi.

El pequeño Murtaza fue fotografiado hace 10 meses cuando disfrutaba jugando fútbol con una camiseta hecha de bolsa de plástico y rayada con el "10" y el apellido "Messi". La historia del pequeño afgano de seis años se conoció en todo el orbe, recibiendo obsequios y felicitaciones por su inocente pasión por el fútbol. Sin embargo, le faltaba cumplir un sueño.

Murtaza aguardaba con ilusión este encuentro desde su llegada a Qatar. Con el partido amistoso Barcelona - Al-Ahli árabe vio cumplido su gran sueño de conocer a su ídolo, Lionel Messi.



DESPUÉS DE 10 MESES, EL NIÑO AFGANO REFUGIADO QUE USABA UNA BOLSA COMO UNA CAMISETA DE MESSI CUMPLIÓ SU SUEÑO. EL PEQUEÑO SE ACERCÓ TIMIDAMENTE AL ARGENTINO, LE COGIÓ DE LA MANO Y LA ESTRELLA DEL FÚTBOL LE TOMÓ ENTRE SUS BRAZOS EN UN EMOTIVO ENCUENTRO.

Se aleja la posibilidad de contrato de gas con Brasil

- El presidente del Senado, Alberto Gonzáles, sostuvo que Petrobras se encuentra "diezmada", por tanto, los nuevos acuerdos para la compra y venta de gas natural al vecino país serán con empresas privadas.
- Petrobras opera actualmente el megacampo gasífero de San Alberto en el sur del país, el mismo que se encuentra en declinación.

Analista Carlos Alarcón

No hay opción legal para postular otra vez a Morales

La empresa Petróleos Brasileños (Petrobras), la mayor compañía hidrocarburífera del vecino país, se encuentra diezmada, sostuvo el presidente del Senado, Alberto Gonzáles, quien desestimó la posibilidad de que un nuevo contrato de compra-venta de gas con Brasil sea negociado con la estatal petrolera, por lo que dijo que los acuerdos se cerrarían con empresas privadas.

Gonzáles atribuyó esta situación al gobierno del presidente brasileño Michel Temer, "a los grandes intereses petroleros del mundo, los que se han movido, justamente, para tratar de denigrar a Petrobras, convertirla en la empresa más ineficiente, más inoperante, más corrupta, para desarmarla", acotó.

Asimismo, EL DIARIO preguntó también al senador Gonzáles la suerte que correrán las negociaciones que impulsa el Gobierno para suscribir contratos con empresas de Brasil, la autoridad legislativa respondió que los privados en el vecino país nunca dejarán de consumir el gas boliviano.

Para el economista Darío Monasterio las relaciones políticas entre Bolivia y Brasil no están pasando por su mejor momento, como ocurrió con la expresidenta Dilma Rousseff, por lo que dijo que si bien hay demanda de Brasil por el energético, las empresas privadas brasileñas no se embarcarán en contratos de 20 ó 30 años sin certificar las reservas gasíferas del país.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



AGRUPACIONES CIUDADANAS EXIGIERON EL RESPETO A LOS RESULTADOS DEL REFERENDUM DEL 21 DE FEBRERO DE ESTE AÑO QUE INHABILITARON AL PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE PARA UNA NUEVA POSTULACIÓN A LA PRESIDENCIA EL 2019.

Ante el planteamiento del Congreso del Movimiento al Socialismo (MAS) de abrir la Constitución Política del Estado (CPE) para Evo Morales, gobernadores y alcaldes, el analista Carlos Alarcón puntualizó que no hay opción legal para volver a aspirar por cuarta vez consecutiva a la presidencia del país.

Explicó que cuando el Presidente y Vicepresidente acceden a su segundo mandato de Gobierno consecutivo, el artículo 168 de la CPE condiciona la legitimidad y la legalidad de ese segundo mandato, pero de forma automática inhabilita a una segunda reelección.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Rechazo a documental contra medios

Agrupación ciudadana respalda a periodistas

El documental del Gobierno sobre el denominado "cartel de la mentira", que muestra a medios de comunicación que supuestamente interpretaron mal los hechos y la información en torno al presunto tráfico de influencias entre Gabriela Zapata, expareja del presidente Morales, con la empresa China CAMC y el Ministerio de la Presidencia, causó la molestia del Consejo de Desarrollo del Departamento de La Paz (Codelpa).

La agrupación ciudadana protestó en la Plaza Murillo, en

defensa del periodismo, ya que los profesionales del sector sufren constantes ataques y violencia oficialista, por lo que exigieron al Gobierno dejar de amedrentar a este gremio con la difusión de documentales hechos con presupuesto estatal.

La organización ciudadana respaldó el trabajo de los periodistas, porque considera que son honestos y reflejan lo que acontece con varios temas que se convirtieron en conflictos sociales.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

China capturó submarino no tripulado estadounidense

Washington, (EFE).- Estados Unidos ha solicitado a China la devolución de un submarino no tripulado estadounidense capturado en aguas del Mar de China Meridional que realizaba labores de investigación científica, informó ayer el Pentágono.

"El Departamento de Defensa ha solicitado a China que devuelva inmediatamente el vehículo submarino no tripulado que China capturó ilegalmente el 15 de diciembre en el Mar de China Meridional cuando iba a ser recuperado por un navío de

la Armada estadounidense de exploración oceanográfica", informó el portavoz del Pentágono, Peter Cook, en un comunicado.

Según EEUU, el aparato capturado por China es un sistema "no clasificado" utilizado en todo el mundo por las Armadas estadounidenses para obtener datos oceanográficos sobre salinidad, temperatura del agua y velocidad del sonido.

El Pentágono detectó a un buque militar chino que envió una lancha para capturar el vehículo submarino.

Demora de vuelos en BOA provoca malestar en clientes

La demora de tres vuelos de Boliviana de Aviación (BOA) provocó anoche la preocupación y malestar en la población que confió en la aerolínea para trasladarse a sus destinos.

EL DIARIO, vía telefónica, recibió denuncias de pasajeros afectados en el Aeropuerto Internacional de El Alto, donde aseguraban que habría demora en tres vuelos con diferentes destinos. En un contacto telefónico con el Servicio de Aeropuerto de Bolivia (SABSA), se pudo confirmar la demora de tres vuelos; sin embargo, no se dieron detalles del porqué del retraso y no se pudo tener la versión oficial de BOA, se llamó insistentemente desde las 23:15 hasta las 24:00 horas.

Entre algunas denuncias, se menciona también un supuesto mal servicio de la aerolínea, que cuestionan, además, la planificación, debido a que afecta las previsiones personales de los clientes de la aerolínea.

"El avión debería haber salido a la hora que corresponde, es lamentable como pueden maltratar de esa manera a los clientes que confían en la empresa aérea estatal", señaló un pasajero.

Venezuela

Protestas y saqueos por falta de billetes

El abrupto retiro del billete de mayor valor en Venezuela ordenado por el presidente Nicolás Maduro y el retraso en la circulación de nuevas monedas y billetes de mayor denominación generaron ayer protestas y saqueos en varias ciudades de ese país.

"Los intentos de saqueo en varios lugares del país agravaron la situación conflictiva por falta de efectivo. Nuevos billetes no aparecen", denunció el presidente del Parlamento, el opositor Henry Ramos Allup, en su cuenta de Twitter.

En Maracaibo (oeste), la segunda mayor ciudad del país, grupos de personas que protestaban por la falta de efectivo se enfrentaron con la Policía con piedras.

Y en Maturín, la capital de Monagas (este), decenas de personas protestaron por la falta de efectivo y cerraron una de las avenidas principales de la ciudad.

Falleció destacada actriz María Elena Alcoveza



MARÍA ELENA ALCOVEZA FUE DESTACADA FIGURA DEL TEATRO BOLIVIANO.

La reconocida actriz paceña María Elena Alcoveza Bedregal falleció la noche del jueves después de librar una batalla contra el cáncer durante varios años. Su sepelio está previsto para hoy en el Cementerio Jardín, a las 15.00 horas.

La comedianta, bailarina, psicóloga y animadora infantil, que nació el 12 de febrero de 1955 en La Paz, cumplió uno de sus últimos deseos el de subir nuevamente al escenario del Teatro Municipal para protagonizar la obra "El gato con botas".

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



LA CONFLICTIVA SITUACIÓN SE DESATÓ TRAS EL RETIRO DE LOS BILLETES DE 100 BÓLIVARES DE CIRCULACIÓN, SOBRE TODO EN MARACAIBO.